

総会を開催しました

5月7日（水）神緑会館記念ホールAで総会を開きました。

参加者16名（ボランティア12名・病院から4名）委任状11名で会は成立しました。

総会開会にあたり、西野副看護部長からコロナで休止していたボランティアの活動が再開されることになってとてもありがたく思っている。患者さんもそれで癒されたりサービスの面でとてもよくなってきたりしていることを実感している。

田仲コーディネーターからは、常にボランティアさんが目を配りながら立ち止まっている人に声かけしているのを見ていて、患者さんから寄り添って欲しいという意見を良く聞くのでそういう声かけとか気配りが必要だと実感している。との挨拶の言葉をいただきました。

総会では、2024年度の活動報告と会計報告を行い、次に2025年度の活動計画案と会計予算案を説明し承認された後、今年度の活動方針が決まりました。

最後に今年度の各ボランティアリーダーも紹介され、総会は無事に終了しました。

ボランティア員も少しずつ戻りつつあり、新規募集も開始しました。これからどんどん実績を積んでコロナ禍前のような活動ができるよう頑張っていきたいと思います。

